



## ***Guy Savoy élu à l'Académie des beaux-arts***



**Les académiciens ont décidé, ce mercredi 13 novembre 2024, que la gastronomie ferait désormais partie des beaux-arts. À ce titre, ils ont accueilli Guy Savoy au sein de leur compagnie.**

*« Cette dignité nouvelle me touche plus qu'on ne peut l'imaginer car elle est la victoire de tous ceux qui ont su faire comprendre et faire aimer notre métier.*

*À travers mon élection en tant que cuisinier, ce sont les artisans, les paysages de France, les arts de la table, la sommellerie, la courtoisie, l'art de recevoir qui sont élevés à cette place. C'est l'art de vivre à la française qui reçoit la plus belle des reconnaissances, c'est aussi la passion de toute ma vie.*

*J'écrivais, dans ma lettre de candidature : « par son aura, sa créativité, son esthétique, la gastronomie mérite qu'on l'accueille parmi les beaux-arts. » Ces mots ont été entendus. J'en suis heureux, j'en suis fier et j'en remercie infiniment les membres de l'Académie.*

*En intégrant la section des membres libres, la gastronomie rejoint la peinture, la sculpture, l'architecture, la gravure, le dessin, la composition musicale, la création audiovisuelle et cinématographique, la photographie, la chorégraphie. Je me réjouis de contribuer aux travaux et missions de l'Académie des beaux-arts aux côtés de créateurs que j'estime et que j'admire ».*

*Guy SAVOY*

